
平成26年度 第2回教育委員協議会 

                                                                       日時：平成26年5月17日（土）  13:30～16:55 

                                                                       場所：高知県人権啓発センター6階ホール 
  

  

  資料１  なぜ高知市内の県立学校の統合が必要なのか～一律に学級数を減らすことで対応できないのか～ 
  

 資料２  なぜ高知南中・高校なのか 
  

 資料３   

   ・県立高等学校再編振興計画の基本的な考え方・・・１ 

   ・なぜ高知市内の県立学校の統合が必要なのか～一律に学級数を減らすことで対応できないのか～・・・２ 

    １ 生徒数の大幅な減少 

    ２ 高等学校の学校規模と教育活動（効果）について 

     （1）習熟度別授業等による学習指導の充実・・・３ 

     （2）専門的な教職員の配置による教科指導の充実 

      （3）部活動の充実など生徒が切磋琢磨しながら成長できる環境の充実・・・４ 

    ３ 統合の必要性・・・５ 

     （1）一律に学級数を減らすことの限界 

     （2）一律削減と統合による県立高校の姿の比較（中央部（高知市とその周辺部）） 

    ４ 他の都道府県の動向・・・６ 
  

 資料４ 震災に強い教育環境の整備 

       

高知県教育委員会事務局 高等学校課 


